



Comunicado de Prensa

Puesta en funciones al nuevo Jefe del Programa Relaciones Laborales Provincia de San Luis

El 2 de octubre, en la Ciudad de San Luis, asumió como Jefe del Programa Relaciones Laborales de la Provincia de San Luis, el Compañero Luis Zapata, Secretario General de la Seccional Villa Mercedes- San Luis. Lo acompañaron en el acto los integrantes del Secretariado Nacional, Miguel Raffo y Oscar Díaz.

La trascendencia del cargo que ocupa el Compañero Zapata en el ámbito laboral es una muestra del merecido reconocimiento a su trayectoria, militancia sindical y política, en la Provincia de San Luis.

La UOMA, promueve la participación sindical, política y social, lo hace convencida de la necesidad de contar con las nuevas generaciones de compañeros molineros en los ámbitos de desición pública. Por ello, ante el nuevo desafío que asume el Compañero Luis, el Consejo Directivo Central de la UOMA se suma a las felicitaciones y le augura el mayor de los éxitos en su gestión.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 3 de octubre de 2019

Consejo Directivo Central